



GARDA MEDIA

Mantan Wakil Gubernur Lampung, Bachtiar Basri, SH, MM, Dukung Penuh Pasangan Prapto-Fuad pada Pilkada Mesuji 2024

Udin Komarudin - MESUJI.GARDAMEDIA.ID

Oct 3, 2024 - 14:55



Mantan Wakil Gubernur Lampung periode 2014-2019, Bachtiar Basri, SH, MM Berdampingan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji : Suprpto dan Puad

LAMPUNG- Mantan Wakil Gubernur Lampung periode 2014-2019, Bachtiar Basri, SH, MM, menyatakan dukung penuh kepada pasangan calon Bupati dan

Wakil Bupati Mesuji, Suprpto dan Fuad, yang maju pada Pilkada Mesuji 2024. Bachtiar mengungkapkan keyakinannya bahwa pasangan ini mampu memimpin Mesuji selama lima tahun ke depan. Kamis [3/10/2024]

"Sebagai sesama, saya sangat mendukung pasangan Prapto-Fuad. Secara pribadi, saya sudah sangat mengenal keduanya. Kader Partai Gerindra wajib mendukung dan memenangkan calon yang diusung partai, dan mereka adalah pilihan Pak Prabowo," ungkap Bachtiar.

Lebih lanjut, Bachtiar menyebut bahwa program kerja yang ditawarkan pasangan Prapto-Fuad sangat baik dan relevan bagi masyarakat Mesuji. "Dengan program kerja yang jelas, saya yakin masyarakat Mesuji akan merasakan manfaat nyata jika mereka terpilih," tambahnya.

Ia juga mengajak masyarakat Mesuji, khususnya tim pemenangan terpadu pasangan calon Gubernur Lampung, Mirza Jihan, untuk turut memenangkan pasangan nomor urut 4 ini. "Mereka adalah sosok yang tulus dan benar-benar ingin membangun Mesuji selama lima tahun ke depan," tegas Bachtiar.

Menanggapi dukungan tersebut, calon Bupati Mesuji, Suprpto, menyatakan rasa syukur dan terima kasihnya. "Kami, pasangan nomor urut 4, sangat bersyukur atas dukungan Pak Bachtiar Basri. Dukungan ini tentu akan menambah semangat kami dan tim untuk bekerja lebih maksimal guna memenangkan Pilkada Mesuji," ujar Suprpto.

Bachtiar Basri dikenal sebagai sosok yang memiliki kiprah panjang di dunia politik. Selain pernah menjabat sebagai Wakil Gubernur Lampung periode 2014-2019, ia juga pernah memimpin sebagai Bupati Tulang Bawang Barat periode 2009-2014. Saat ini, Bachtiar memiliki peran penting sebagai Ketua Tim Pemenangan Terpadu Mirza Jihan untuk Provinsi Lampung. [Udin]